
Protokoll: 

 

Die BIZ-Fraktion kündigt an, dass sie gegen den Beschlussvorschlag stimmen werde, da es wichtiger 

gewesen wäre, zuerst die Umplanung der Südallee in Angriff zu nehmen. Beigeordneter Flöck stellt 

fest, dass die Fördermittel für die Großfestung in diesem Fall verfallen wären, da das 

Förderprogramm für die Südallee wesentlich später auslaufe als das Förderprogramm für die 

Großfestung. 

 


